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Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dezesseis horas, reuniram-se 

ordinariamente os integrantes da Comissão do Curso de Geofísica: Ana Carolina Oliveira dos 

Santos, Cristiane Heredia Gomes, Everton Frigo, Felipe Guadagin, Igor Magalhães Clemente, 

Marco Antonio Moreira da Silva (Representante TAE), Marcus Vinicius Aparecido Gomes de 

Lima, Mario Jesus Tomas Rosales, Matheus Silva Simões, Maximilian Fries, Miguel Guterres 

Carminatti, Moises Razeira, Tiago Rafael Gregory e Vinicius Matté. Foram registradas as 

justificativas de ausência dos integrantes: Aline Lopes Balladares, Guilherme Cantes Paz 

(Representante Discente), Igor Antonio Cancela Melnik, José Pedro Rebes Lima e Leugim 

Corteze Romio. A reunião foi iniciada com a apresentação da pauta e abertura para pedidos de 

inclusão, exclusão e/ou alteração da ordem dos itens da pauta. Não houve nenhum pedido de 

inclusão, exclusão e/ou alteração dos itens da pauta. 

Informes: A fim de dar ciência e atualizar à comissão de curso em relação aos principais 

assuntos referentes à Geofísica, foram apresentados os seguintes informes: 

a) Renovação do Reconhecimento do Curso: até o momento não foi marcada a data da visita 

in loco ou virtual para a realização da avaliação de renovação de reconhecimento.  

b) Alterações no PPC do Curso: o professor Everton solicitou aos docentes presentes que 

façam uma verificação geral no texto do PPC, principalmente nas informações dos 

componentes curriculares que ministram, e informem a coordenação caso alguma incoerência 

seja encontrada; em breve alterações no texto do PPC serão tramitadas de acordo com os 

fluxos estabelecidos pela PROGRAD. 

c) Futuro perfil de docente para o Curso: o coordenador informou aos docentes presentes que 

na última reunião da Comissão Local de Ensino, com base no fato de que as cargas horárias 

de docentes de todas as áreas do campus estão equilibradas,  solicitou que as comissões de 

curso deveriam avaliar os perfis de docentes atuais e sugerir um perfil de docente para uma 

eventual vaga futura que venha surgir; a discussão e definição do perfil ocorrerá na próxima 

reunião da Comissão de Curso. 

Item 1 - Aprovação dos Planos de Ensino 2023/2: O professor Everton informou aos 

presentes que a coordenação do Curso realizou a avaliação de todos os planos e enviou o 

resultado individualmente para cada docente responsável por componente curricular.  O 

resultado enviado aos docentes continha as alterações que deveriam ser realizadas para que os 

planos estivessem adequados as regras estabelecidas pela PROGRAD e CLE. Os planos de 

ensino foram aprovados por unanimidade sendo a aprovação condicionada à realização das 

alterações sugeridas pela coordenação. 



 

 

Item 2 - Definição dos responsáveis e distribuição de créditos dos componentes 

curriculares TCCI e TCCII: A disciplina TCC I não possui discentes matriculados e por 

isso a sua oferta foi cancelada. Os professores Ana Carolina e José Pedro se manifestaram 

interesse em serem os responsáveis pela disciplina TCC II. Considerando os docentes 

responsáveis e orientadores dos discentes matriculados em TCC II foi aprovada por 

unanimidade a seguinte distribuição de créditos: Ana Carolina (1 crédito), Ítalo (1 crédito), 

José Pedro (2 créditos) e Marcus Vinicius (2 créditos). 

Item 3 - Propostas Geofísica EAD e Área Básica de Ingresso: O professor Everton iniciou 

a reunião fazendo um apanhado geral sobre todos os aspectos tratados no NDE e na Comissão 

de Curso acerca da possibilidade de criação do curso de Geofísica no formato EAD. Depois, 

foi mencionado que as discussões sobre o tema deveriam prosseguir no grupo formado 

especificamente para tratar do assunto. Além disso, sempre que o grupo julgar necessário, 

alguns temas poderão ser trazidos para a Comissão de Curso. Na sequência os presentes 

retomaram a discussão sobre a possibilidade de alteração da modalidade ingresso para ABI, 

com as vagas sendo ofertadas em conjunto com o curso de Geologia. Os presentes salientaram 

que os currículos dos dois cursos foram modificados, possuem os três primeiros semestres 

idênticos e existe a compatibilidade de parte significativa de componentes curriculares 

obrigatórias e complementares. O professor Marcus Vinicius sugeriu que o curso de Geofísica 

deveria retomar a discussão com o curso de Geologia para dar andamento a proposta, que na 

época não foi aprovada pelo curso de Geofísica. O professor Everton alertou que o NDE do 

curso de Geologia está estudando alterações em disciplinas do currículo. Caso a proposta 

inicial, com três semestres idênticos, fosse mantida, possivelmente novas alterações de 

currículo deverão ser implementadas também no curso de Geofísica. Ao final do debate a 

coordenação do curso de Geofísica se comprometeu a contactar o NDE da Geologia para se 

atualizar quanto às discussões sobre alterações curriculares que estão em andamento. 

Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Frigo, encerrei a reunião, lavrando a presente ata, que 

depois de lida e aprovada, foi assinada eletronicamente pelos membros presentes da Comissão 

do Curso de Geofísica. 


